
  

UNIVERSITE DE VALENCIENNES 

ET DU HAINAUT-CAMBRESIS 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 

DU JEUDI 3 MARS 1988 

  

La séance est ouverte à 14 H 40 par Monsieur HORLING, 

Vice-Président Recherche : le Président TISON, retenu chez 

Monsieur le Recteur, ne peut être présent avant 15 heures. 

ETAIENT PRESENTS : 

Collège des PERSONNALITES EXTERIEURES : 

MM. DELQUIGNIES, PHILIPPE, GUILLAUME, 

CARPENTIER. 

Collège À : Mme VICHY 
MM. HORLING, M. MORIAMEZ , SOENEN. 

Collège B : Mmes HIPPOLYTE, MONSALLIER 

Melle PLATSANT 

MM. TISON, DELCAMPO, LOQUET, NOGACKI,OBERT. 

Collège ATOS : Mmes CLEUET, FRANCE, AMEUR 

MM. BALENGHIEN, DUEZ. 

Coliège ETUDIANT : M. FERU 

Membre siégeant de Droit : 

M. l'Agent Comptable 
M. le Secrétaire Général 

Membres Invités : Mmes CAMION, MORTAMEZ 

MM. PRUVOT, MACHELART, C1. MORIAMEZ 

EXCUSES : 

M. MARLIERE 

M. Le RECTEUR 

Monsieur PARENT, Président du Syndicat Inter- 
communal représenté par Monsieur BOULET. 

ONT DONNE POUVOIR : 
  

s 
M. DELBECO à M. GUILLAUME 
M. GRIMALDI à M. BOULET 
M. FLAMME à M. HORLING 
M. FLORENT à M. SOENEN 
M. RAVALARD à M. SOENEN 
M. WILLAEYS à M. HORLING 
M. GADRON à M. OBERT 
M. RAVIART à Melle PLAISANT 

seul



L'ordre du jour proposé est le suivant : 

T - ADOPTION DU COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINIS- 

TRATION DU 12 NOVEMBRE 1987 

Adopté à l'unanimité 

II - RENOUVELLEMENT DES HABILITATIONS ARRIVEES À 

ECHEANCE 

- M.S.T. comptables et financières : présentation 

par Madame CAMION. 

Adoptée à l'Unanimité 

- Licence de Lettres Modernes : présentée par 

M. MACHELART. 

Adoptée à l'unanimité 

A la demande de M. PHILIPPE sera rédigée une motion 

pour le prochain Conseil d'Administration, pour protester 

contre le nombre très faible d'habilitations accordées depuis 2 

ans. 

- M.S.T. Productique 

Présentés 
par M. SOENEN - DEUST Micro Informatique Industrielle 

et adoptés à 
l'unanimité - DEUST Informatique d'Organisation et 

Systèmes d'Information 

III - BUDGET DES SERVICES GENERAUX 

M. PRUVOT présente le compte-rendu de la Commission 

des Finances. 

M. le Président commente les documents annexés, en 

particulier le tableau de répartition aux composantes. 

M. SOENEN demande des rectificatifs au compte-rendu 

de la Commission des Finances du 15/2/1988 (pas de réduction à 

priori du budget des Services Généraux, mais transparence et 

justification des différentes rubriques de ce budget). 

M. MORIAMEZ regrette le manque de politique financiè- 

re, souhaite une meilleure gestion des crédits et déplore le 

budget ridicule du S.U.A.T.A.V. (Service Commun Audio-Visuel). 

M. DEL CAMPO dénonce le désintéressement de l'Etat 

au fonctionnement de l'Enseignement Supérieur. 

Vote du budget : 1 abstention 

Pour = 31 (les autres membres 

présents) 
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Le Président propose des subventions pour les asso- 

ciations suivantes : 

  

Association Etudiants TC 1 500 

E.N.S.I. 
1 500 

MuSaTeCeE « 
1 500 

v.U.C. 
5 000 

Association Sportive de l'Université 6 000 

de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis 

Association G.E.A. 1 500 

Association T.C.c. 1 500 

18 500 

Vote : 1 abstention 

Pour = 31 (les autres membres du Conseil 

Administration) 

IV - STATUTS CETIA 

M. MORIAMEZ M. rappelle les objectifs du CETIA et 

présente les avantages très importants de cette convention. 

M. GUILLAUME présente Nord - Pas de Calais Industrie 

2000 et insiste sur le rôle de cette association dans le CETIA. 

Vote : Ne prend pas part au vote = 1 

Pour = 30 

Y - CREATION D'UN DIPLOME D'UNIVERSITE "TECHNIQUES 

MODERNES DE CARACTERISATION DES MATERIAUX" 

A MAUBEUGE. 

Ce Diplôme d'Université a été approuvé par le Conseil 

des Etudes et de la Vie Universitaire, le Conseil Scientifique 

et le Conseil de l'Institut des Sciences et Techniques. 

Mme MORIAMEZ présente de ce diplôme et commente 

les documents remis aux membres du Conseil d'Administration 

(objectifs, conditions d'admission, études, programme...). 

Vote : Ne prend pas part au vote = 1 

Pour = 30 

VI - RATTACHEMENT DE LA FORMATION TECHNICO- 

COMMERCIALE 

M. OBERT fait l'historique de cette formation, appe- 

lée aussi F.S.T.C. (Formation supérieure Technico-Commercia- 

le). 
Après avis favorable émis par le Conseil de l'I.U.T. 

et le Conseil de l'Institut de Droit, le Conseil 

d'Administration de l'Université se prononce favorablement pour 

ce rattachement, à l'unanimité moins une abstention. 

Dorénavant, ce Diplôme d'Université sera appelé "D.S.T.C." 

(Diplôme Supérieur Technico-Commercial ). 
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VII - QUESTIONS DIVERSES 
  

M. DEL CAMPO pose le problème des locaux "USINOR" et 

"TERTIALES". 

Monsieur le Président répond : 

1) Pour ce qui concerne USINOR, il n'est pas 

souhaitable que l'Etat achète ces locaux, dont la superficie 

serait décomptée des constructions à venir, alors que les 

bâtiments : 

a) ne sont pas parfaitement adaptés ; 

b) ne sont pas situés sur le campus. 

2) En ce qui concerne les Tertiales, l'Universi- 

té doit définir les formations qu'elle souhaite voir 

s'implanter aux Tertiales ; par ailleurs, la Société d'Economie 

mixte doit préciser de façon claire les conditions financières 

de mise à disposition des locaux. 

La séance est levée à 17 H 15. 

Le prochain Conseil d'Administration est prévu pour 

le 24 Mars 1988.


